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＜記録６：フリー意見交換＞ 

会場から 

 一貫水路が開渠になったところで、地震にやられれば一気に水が溢れて床上浸水

になる可能性があるので、排水路を作ってもらえないかということを地区計画に一

応挙げてあるんですけど、まったくいつなるか分からない。何とか皆さん知恵を借

りて、少しでも具体的になってきたらありがたいと思います。 

 

会場から 

 以前、会社員をやっていて、外国人労働者を非常に使っておりました。当時は中

国、フィリピン、ブラジル、そういった方たちとの交流をしながら、朝の挨拶は英

語、スペイン語、ブラジル語、中国語、そんな言葉を使いながら会社勤めをやって

きたんですけども、ここ最近、見かけるのは、道路を集団で自転車で来る方たちが

おって、ヘルメットもあんまりかぶってないかな。そういった方たちを朝とか夜と

か見かけます。この地域はやっぱり下市田工業団地があって、そこで働いている外

国人労働者が多くなっています。そういった方たちが歩いたり自転車で通われるの

を見ると、企業で多分説明はしていると思うんですけども、非常に危ない場面が見

受けられます。 

 これから10年後、何年後っていうと、外国の方たちが来て店を経営したり、日本

人がむしろ雇われて、一緒に仕事をするというのが出てくる可能性もあるんですけ

ども、ぜひそういった方たちの受け入れの中で、うまく共存していく形が取れるよ

うに、今から考えていかないと。 

 これから子どもたちも、子どもっていうと２世というか、奥さんがフィリピンや

中国といった方たちと結婚して、その子どもさんたちもおられるので、うまく共存

できるような形を作っておかないと。そういう地域づくりも重要になってくるんじ

ゃないかなということで、ちょっと要望しておきます。 

 

 



 

会場から 

 先ほどちょっと出たんですが、エスバードから夕映え道路へ来る橋ができるわけ

ですが、武陵地の交差点の信号機が当分できないとなると、車が夕映え道路を多く

走るようになると思います。子どもたちが通学する道路なので、なるべく早めにス

クールゾーンみたいな形を確保していかないと。橋ができてしまうと車がどんどん

通るので、子どもたちの安全を確保するように町へ言ってもらいたいなと思います。 

 

会場から 

 今の夕映え道路の問題ですけども、ＰＴＡのお母さんたちの要望で、南部広場か

ら佐々木病院の手前までグリーンベルトを設置していくように５区の地区計画で

挙げ、７年度に約100ｍ付け、続いて次年度100ｍ延長していく計画です。間が沢か

ら区民会館の方はグリーンベルトがありますので、５区のエリアについて、町の方

でやってもらえるようにお願いしたいです。 


